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V Как уже сообщалось, состоялась вторая сес
сия семнадцатого созыва городского Совета на
родных депутатов.

На сессии с докладом о ходе выполнения 
экономического в социального плана развития 
Ангарска на 10-ю пятилетку выступил предсе
дателям исполкома горсовета народных депута
тов Л. А. Платонов. В прениях по докладу 
выступили зам. генерального директора произ
водственного объединения сАнгарокнефтеоргсин- 
тез* Б. В. Щербаков, председатель горкома 
союза учителей Г. Ф. Бунина, тепличница» про
изводственного объединения «Тепличный комби
нат» Г. И. Кандыба, зам. начальника управле
ния строительства В. Ф. Сальников, начальник

урса А, А. Токарев, зам. главного врача горлеч- 
объ единения Н. Г, Тулиноа, директор швейной 
фабрики А. А. Жаркова.

С докладом о мероприятиях по выполнению 
наказов избирателей, данных депутатам горсо
вета, выступил секретарь исполкома горсовета 
народных депутатов Ф. П. Чашкнн.

С информацией о ходе выполнения решения 
13-й сессии городского Совета 16-го созыва о 
мерах н состоянии дальнейшего улучшения ох
раны внешней среды города выступил председа
тель плановой яомяссии исполкома В. П. Те
легин.

~ Сегодня (читателю (предлагается отчет с сессии 
горсовета* < I

ГОРОД В УХОДЯЩЕЙ
ПЯТИЛЕТКЕXXV съезд КПСС, гово

рит председатель испол
нительного комитета Ан
гарского городского Совета 
народных депутатов JI. А. 
ПЛАТОНОВ, в своих реше- 
м я х  указал на необходимость 
совершенствования управления 
на всех уровнях народного 
хозяйства и одобрил прахти- 

I ку социального и экономиче
ского планирования на пред
приятиях и в различных ре
гиональных образованиях — 
районах, городах, областях. 
Комплексный план социально
го и экономического развития 
охватывает все главные сторо
ны производственной деятель
ности, культурной, обществен
ной жизни не только коллек
тива, во и каждого его члена, 
способствует повышению уров
ня образования, профессио
нальной подготовки кадррв, 
улучшению условий труда и 
быта, повышению уровня жиз
ни населения и коммунистиче
скому воспитанию человека. 
Научность плана 8®с«омичес
кою и социального развития 
•лрежде всего определяется 
критериями nponcJpii/Hw нально- 
сти и сбалансированности рьз- 
вития экономики и непроиз
водственной сферы.

В Ангарске накоплен опыт 
ао составлению и реализации 
планов социального и эконо
мического развития. Впервые 
в городе план социального и 
экономического развития был 
разработан и внедрен в про
изводственном объединении 
«Ангарски ефтеоргсинтез» в 
1969 году, а уже в 1971 году 
по решению бюро горкома 
КПСС и горисчолюома был 
разработан план социального 
и экономического развития го
рода на девятую пятилетку. 
Этот план был успешно вы
полнен, а по многим показа
телям и значительно перевы
полнен, чего нельзя сказать о 
плане, который вынесен на об
суждение сессии.

Целями и задачами комп
лексного плана на десятую 
пятилетку были увеличение 
трудового (вклада города Ан
гарска в развитие Иркутской 
области, |активизация населе
ния города на выполнение об
щесоюзных задач, повышение 
эффективности материального 
производства, рост материаль
ного благосостояния населения 

/города /Ангарска с созданием 
реальных предпосылок для 
более /полного удовлетворения 
духовных и культурных по
требностей.

п о  с о ц и а л ь н о -

э к о н о м и ч е с к о м у

ПЛАНУ РАЗВИТИЯ

АНГАРСКА

НАК ЖЕ МЫ справились 
со стоящими задачами?— 

спрашивает Л. А. Платонов.
Промышленность города ус

пешно завершила установлен
ную производственную про
грамму четырех лет десятой 
пятилетки.

За четыре года пятилетки в 
промышленности внедрено 348 
новых технологических процес
сов, смонтированы 54 автома
тизированные линии, 1936 еди
ниц нового оборудования. Ос
воено 320 новых видов про
мышленной продукции и мо
делей одежды (без учета наи
менований малотоннажной 
продукции завода химических 
реактивов, с учетом которых 
число наименований новой 
продукции превысило тысячу). 
Удельный вес продукции выс
шей категории качества воз
рос за четыре года на 20 про
центов и в общем объеме про
изводства составил 27,3 про
цента против 34,6 процента по 
плану.

План производства товаров 
народного потребления попол
нен на 100,9 процента. Реали
зация этих видов продукции 
увеличилась на 24 процента 
вместо 23 процентов, п р е д у 
смотренных планом экономи
ческого и социального разви
тия на 1980 год. В 1979 году 
три предприятия города — 
швейная фабрика, керамиче
ский и завод бытовой химии 
— выпускали 5 наименований 
продукции с о л и м п и й с к о й  
с и м в о л и к о й ,  в 1980 году 
число товаров с олим
пийской символикой увеличи
лось до 10 наименований.

^Однако, несмотря на неко
торое успехи, в работе про
мышленности очень много су
щественных недостатков. Осо
бенно неблагополучное поло
жение сложилось в 1979 году, 
когда промышленность города 
с трудом справилась с планом 
производства. Впервые за по
следнее годы город закончил 
год с предприятиями, не вы
полнившими план. Недовыпол
нен план по производству ми
неральных удобрений, мою
щих средств, магнитных стан
ций, автоматических выключа
телей, пилю матер и а лов, обли
цовочной плитки и ряда дру
гой продукции.

ДНО И из основных цри-
^  чин, отмечает докладчик, 

невыполнения плана по уве
личению выпуска промыш
ленной продукции являет
ся крайне неудовлетворитель 
ное положение дел в капи
тальном строительстве, и это 
вызвано не плохой работой 
строителей, хотя в их работе, 
в использовании трутовых и 
материальных ресурсов много 
недостатке©, а ограниченными 
возможностями стройки, от
сутствием достаточного коли
чества людских и материаль
ных ресурсов, отвлечением 
значительных аил как в про
мышленном, так и граждан
ском строительстве на другие 
площада* (Зима, Байкальск, 
Иркутск). План капитальных 
вложений выполнен за 4 го
да на 79 процентов, план стро- 
ительиочмонтажных работ вы
полнен на 77,9 процента. Это 
не позволило в намеченные 
сроки вэести в эксплуатацию 
производства этил-бензол а*
ЭП-60, бутиловых спиртов, ка
талитического риформинга, по
лиэтилена, завод БВК, энер
гетические мощности на •  
ТЭЦ-9 и ряд других объек
тов. В этом значительная доля 
вины лежит ка заказчика*.

Тревожное положение сло
жилось в городе со строитель
ством жилья и объектов соц
культбыта. Мощности заводов 
по изготовлению изделий до
мостроения обеспечивают вы
пуск 220 тыс. кв. метров по
лезной площади, а строитель
ство жилья ведется в Ан
гарску, Саянске, Иркутске, 
Байкальске. .»

Постоянно возрастающие 
объемы жилищного строитель
ства в Саянске н в Иркутске 
цри&ели к сокращению строи
тельства жилья в Ангарске. 
Этому в немалой мере спо
собствовали и объемы жилищ
ного строительства, заложен
ные в план экономического и 
социального развития на 10-ю 
пятилетку. Установленный 
план ввода жилья в объеме 
363 тыс. кв. метров не соот
ветствует потребностям горо
да: необходимо строить не 
менее 120 — Л 30 тыс. кв. 
метров ежегодно. За 4 года 
пятилетки в эксплуатацию 
введено 337 тыс. кв. м, и нет

никакого сомнения, что наме
ченный план будет значитель
но перевыполнен.

Р  ЕЗУЛЬТА ТЛМ н едоста - 
точного строительства 

жилья, отмеча г докладчик, 
явилось сокращение притока 
населения в город.

Это отражается и на буду
щем развитии города, его тру
довых ресурсах. П р о б л е м а 
с т р о и т е л ь с т в а  ж и л ь я  
является одной из гльвнььх в 
решении вопроса трудовых ре
сурсов как сейчас, так и в 
будущем

За ист/'шхие 4 года десятой 
пяггилетки, отмечает доклад
чик, работа железнодорожно
го транспорта характеризует
ся неустойчивыми показателя
ми. Значительно лреь^гшаьтг 
СИ норм г! Простоя саГОНОй ЦОЦ 
пруэовыгли операциям».

Неудовлетворительная рабо
та железнодорожного тран
спорта явилась одной из- при
чин невыполнения плана & не
устойчивой работы промыш
ленных предприятий.

В докладе Л. А. Платон'э 
много внимания уделил про
блемам жклищьо-коум^аль- 
ного х^ ийстла, раавт^ю  при
городов ;о сельского Xv j -хч 
бытовому обсЛуЖШЮйЯИЮ,
вопросам грузового и пасса
жирского автотранспорта, свя- 
эи, торговли и общественного 
питания, здравоохранение 
просвещения н культуры в го
роде.

Не выполнены, отметал Л. А. 
Платонов, планы рдоипия 
Прогрессивных форм торговле 
товарооборот в магазина: и 
отделах самообслуживания 
достигает в 1980 го v бо*;се 
58 млн. рублей, а Пусдаола- 
галось довести его до 64600 
тысяч рублей. Медленно раз
виваются такие виды прогрес
сивных форм торгов л ч как 
предварительный прием зака
зов, доставка товаров на дом. 
До сих пор не изжиты случаи 
обсчета и обвеса покупателей. 
Об этом говорят и результаты 
опроса населения

Проведенное в Братске Все
российское совещание по «оп
росам улучшения быто^ •го- 
обслуживания трудящихся по

ДАКАР. Военный комитет 
национального спасения Мав
ритании издал декрет об офи
циальной отмене рабства в 
*той стране. Новый закон кла
дет конец тяжелому положе
нию представителей черноко
жего населения Мавритании, 
которое ранее под прикрыти
ем чдогм ислама» лишилось 
гражданских прав. Упраздне
ние порядков, позволявших 
лицам арабского происхожде
ния иметь бесправных слуг, а 
по существу рабов, послужит 
ускорению социально-экономи
ческого развития страны, яв
ляющейся одной из самых от
сталых на африканском кон
тиненте.

БОНН. В июне общее чис
ло зарегистрированных в ФРГ 
безработных вновь розросло.
В настоящее время, по офи
циальны!* данным, армия 
«лишних ,людей» составляет 
781.400 человек, на 14.600 че
ловек больше, чем месяц на
зад. Одновременно в ФРГ на
считывается более 85.000 час
тично безработных трудящихся, 
занятых неполную рабочую не
делю и (получающих соответ
ственно 'значительно меньшую 
заработную \плату.

КОПЕНГАГЕН. Более
450.000 подписей женщин 
Скандинавии собраны к на
стоящему времени под пети
циями, призывающими поло
жить конец гонке вооружений 
н активно проводить перего
воры о разоружении. Сбор 
подписей проводится но инициа
тиве организации «Женщины 
за мир» в Дании, Финляндии 
Норвегии и Швеции. Петиции 
будут переданы Генеральному 
секретарю ООН К. Вальдхай
му на Всемирной конференции 

J} женщин, которая откроется 
^ 14 июля в Копенгагене.

КАБУЛ, В афганской сто
лице состоялось торжествен
ное открытие школы подготов
ки кооперативных работников. 
Создание этого учебного вв
едения имеет важное .значе
ние для республики. Лодготов- ' 

ленные школой кадры призва- 
лы внести большой вклад в 
расширение сети кооперативов 
на всей территории страны.

Окончание на 2-А стр.

ЛИМА. Волна забастовок, 
ь которых участвуют более 
100 тысяч рабочих и служа
щих, охватила ряд отраслей 
а ром ышленн ости и некоторые 
государственные учреждения 
Перу. Металлурги, служащие 
минстерств экономики и фи
нансов, сельского хозяйства и 
продовольствия, жилищного и 
коммунального строительства 
требуют повышения эаработ- 

$ *ой платы,, улучшения условий 
труда, ликвидации безработи
цы.

РИМ. Массовая демонстра
ция протеста состоялась в
окрестностях итальянской сто
лицы. В ней приняли участие 
коммунисты, представители
других левых партий, моло
дежных и профсоюзных орга
низаций. Демонстранты потре
бовали отказаться от планов 
расширения военного полигона 
ч местечке Неттуно, располо
женном недалеко от Рима,
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II СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
к ПЯТИЛЕТКЕ

Окончание.
Начало на 1-й стр.

месту работы н жительства 
показало, насколько мы о т- 
с т а е м  от передовых краев 
и областей. Отстаем мы и от 
наших друзей — братчан. Они 
в короткие сроки открыли 
комплексные пункты на 
БрАЗе, три пункта на БЛОК 
в районе группы общежитий. 
Сейчас подготавливается сов
местное решение бюро горко
ма партии и горисполкома, на
правленное ка резкое улучше
ние бытового обслуживания, 
включая открытие комплекс
ных приемных пунктов, улуч
шение качества ремонта, изме
нение режима работы пред
приятий быта.

Т РАМВАЙ является наи
более экономичным и пер

спективным видом транспорта, 
поэтому при разработке плана 
на 11-ю пятилетку, замечает 
докладчик, необходимо пред
усмотреть его дальнейшее 
развитие, и развитие это дол
жаю начинаться со строитель
ства трамвайного депо.

Основную нафузку в пере
возке трудящихся из новых 
микрорайонов в текущей пя
тилетке несло пассажир- 
гкое автот р ансгтор тн о е
предприятие. За этот период 
численность автомобильного 
аарка увеличилась до 220 еди
ниц. против 166 в 1975 году. 
Открыто дополнительно 4 
маршрута. Но работу пас
сажирского предприятия нель
зя назвать удовлетворитель
ной. На городские маршруты 
в среднем выходит не более 
55 автобусов, а это щри нор
мативе, установленьом гор
исполкомам, в 75 автобусов.

В ГОРОДЕ функционирует 
139 дошкольных учреж

дений, которые посещают 22 
тысячи детей (охчаг о5шест- 
венным дошкольным воспита
нием составляет 81,2 процен
та против 67,7 процента в 
1975 году). Планом со
циального и экономического 
развития города в десятой 
пятилетке было намечено по
строить 8 учреждений на 
2240 мест, фактически постро
ено 10 на 2850 мест и до 
конца будет введено еще одно. 
Фактически расход на содер
жание одного ребенка повы
сился до 5Q1 руб. (против 
461 в 1975 году н 472 руб., 
как это предусматривалось 
планом).

Городская сеть сейчас на
считывает 8 кинотеатров, 10 
к:глж2шх магазинов, 12 Двор
цов, Домов культуры н клу
бов, 102 библиотеки (из них 
26 массовых), городской му
зей, парки, 3 музыкальные и 
художественную школы*

Во Дверцах, Домак куль
тура к клубах работают 3 уни- 
вереэте^а культуры, прочита
но 1160 лекций, в 171 кол
лективе художественной са
модеятельности занимаются 
емсегодно около 10 тысяч че
ловек. ’15 коллективов худо
жественной самодеятельности 
н а р о д н ы е .  Трем из них это 
высокое звяние присвоено в 
десятой пятилетке. Коллекти
вами самодеятельности за пе
риод 1976—1979 гг. дано 4785 
концертов, на которых побы
вало более 1,7 млн. человек.

Грузовой автотранспорт зна
чительно улучшил свои тех- 
шгко-экамомглчеекме показате
ли. Парк автомашин возрос 
до 400 (вместо 341 машины, 
планируемой на конец пяти
летки).

Вопросам торговли и обще
ственного питания городской 
комитет партии и горисполком 
уделяют постоянное внимание, 
и надо смазать, говорится в 
докладе, что мы успешно

справились с планами на 10-ю 
пятилетку. В товарообороте 
увеличилась доля промышлен
ных товаров с 45 процентов 
до 55,2. План социального и 
экономического развития пре
дусматривал рост до 53 про
центов. Постоянно растет то
варооборот, повышается куль
тура обслуживания населения 
Ангарска.

В своем выступлении де
путат Б. В. ЩЕРБАКОВ от
метил, что, вынося на рассмот
рение сессии вопрос о выпол
нении плана экономического 
и социального развития горо
да на десятую пятилетку, ис
полнительный комитет в пер
вую очередь хочет заострить 
внимание всех депутатов на 
некоторых вопросах комплек
сного развития городе и на
править государственную, хо
зяйственную, партийно-поли
тическую, организаторскую 
инициативу депутатов на раз
решение именно тех вопро
сов, которые сдерживают гар
моничность развития города.

Одним из наиболее узкцх 
мест города является разви
тие транспортных средств, 
считает выступающий. Суще
ствует проект, ежегодно от
пускается финансирование на 
развитие трамвайного марш
рута ог перекрестка пр. К. 
Маркса и ул. Чайковского до 
так называемого «пересечения 
улицы № 1». Выполнение 
этого проекта решит пробле
му доставки трудящихся на 
работу на новые производства 
нефтехимии и значительно 
сократит затраты времени 
трудящихся действующих
производств на * поездку 
к и&сту работы и с работы. 
Строительство путепровода и 
тяговых подстанций позволит 
ввести маршрут от 205-го 
квартала до ТЭЦ-9, НПЗ, а 
это тоже сокращение затрат 
Времени трудящихся. Не ме
нее важен и второй конец 
трамвайного маршрута — про
должение от 205-го квартала 
до городской зоны отдыха на 
водохранилище. В свое В|ремя 
на этом участке были даже 
уложены трамвайные п/ути.

Второй вид существующего 
в городе транспорта, авто
бусный, отмечает выступаю
щий, находится в очень пла
чевном состоянии и не удов
летворяет запросы трудящих
ся.

Разместившись на бывшем 
временном полигоне строите
льной выставки, пассажирское 
авто предприятие ничего не 
делает, чтобы эта территория 
стала (как подобает хорошему 
городу) автостанцией местных 
и междугородных перевозок. 
Нет здесь ни воды, ни кана
лизации, невозможно укрыться 
от дождя, ветра, солнца, мо
роза: нет здесь ни помещении, 
ни отопления.

Давно в городе обсуждает
ся вопрос создания единой 
службы водопроводно-канали
зационного хозяйства.

В. Ф. САЛЬНИКОВ в сво
ем выступлении отметил, что 
партком Ангарского управле
ния строительстве рассмотрел 
вопрос о ходе выполнения 
плана социального развития 
коллектива стройки за 197<? 
1979 годы. За прошедшие годы 
пятилетки введены в строй 
только на Ангарской площад
ке комплексы этил-бензол а, бу
тиловых спиртов, установка по 
Производству высокооктаново
го бензина, комплекс по
лиэтилена высокого дав
ления, ряд объектов
биологической очистки, первая 
очередь завода белково-вита
минных концентратов, ряд 
природоохранных объектов на 
Байкале и на Зиминском хи
мическом заводе.

Вместе с тем, говорит депу
тат, задания по вводу новых 
мощностей в целом по Аншр- 
скому управлению за четыре 
года не выполнены, особенно 
большой долг, говорит высту
пающий, у нас по нееведенным 
мощностям ЭП-300, головной 
компрессорной эгилеиа и ряду 
других.

Задача строителей — напра
вить все усилия на наверсты
вание отставания и в первую 
очередь на ввод мощностей в 
Промышленности, опережаю
щий ввод объектов жилья и 
соцкультбыта.

Г. И. КАНДЫБА сообщила 
депутатам о там, что межхо- 
зяйственное объешлнение «Теп
личный комбинат» было орга
низовано в 1977 год«у. В 'своем 
пользовании оно имеет более
15,5 тысячи га земли, в том

шло 1169 учителей, из них 
1120 соответствуют зани
маемой должности, а 256 че
ловек заслуживают поощре
ния. Звания «Учитель-мето- 
днет» получили 3 человека, 
«Старший учитель» — 5 чело
век.

Сегодня в Ангарске около 
200 учителе# носят зна
чок и почетное звание «От
личник народного просвеще
ния», 6 учителей удостоены 
звания «Заслуженный учитель 
школы РСФСР».

Несмотря на то, что отдел 
народного образования добил
ся определенных успехов в вы
полнении социально-экономи
ческого плана города, остается 
еще много проблем, нерешен
ных вопросов. Не выполняет
ся план ввода в эксплуатацию 
школьных зданий. Два года
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числе пашни — 5320 гаи Вся 
посевная площадь сельскохо
зяйственных культур составля
ет 5137 га, в том числе под 
зерновыми — 1100 га, карто
фелем — 1150 га.

(Выручка от реализации» сель
скохозяйственной продукции — 
7340 тыс. рублей. Хозяйство 
рентабельное. Плановая при
быль на 1980 год — 300 ты
сяч рублей.

Коллектив объединения при
нимает все усилия к тому, 
чтобы выполнить пятнлетний 
план. По производству зерно
вых, картофеля, овощей за
крытого прунта, молока, мяса 
№ яиц план будет выполнен, а 
в производстве овощей от
крытого грунта встречается 
много трудностей.

Проблемы? Необходимо, что
бы строители сдали картофе- 
лесортировочный пункт на Ту
ковом стане Одинокого отде
ления к началу уборки карто
феля, картофелехранилище в 
Малышовке; охладительные 
камеры в лукохранилище дол
жны быть задействованы в 
ближайшее время; пленочные 
блочно-арочные теплицы необ
ходимо сдать до сентября, 
чтобы можно было до замо
розков завезти грунт; кормо
цех в Зверевском предприятии 
нужен для животноводства 
срочно.

Депутат Г. Ф. БУНИНА ос
тановилась на нуждах и про
блемах школ города*.

За 4 года десятой пяти
летки при плане ввести 4 об
щеобразовательные школы 
фактически открыты только 2: 
школа № 4 в  6-м микрорайо
не и школа № 29 в 15-м мик
рорайоне. Готовится к откры
тию школа № 30 в 15а мик
рорайоне.

Введение новых школ с од
новременным закрытием школ 
№ 9, 4, 27, 29, 30 не позво
лило свести число учащихся, 
занимающихся во вторую сме
ну, до минимума, поэтому в 
настоящее время во 2-ю сме
ну занимаются 22 процента 
учащихся.

С января 1977 г. в городе 
идет аттестация учителей, ко
торая заканчивается в янва
ре 1981 года. Аттестацию про

строится в 19-iM микрорайоне 
школа, время заставляет поду
мать о строительстве еще од
ного Дворца пионеров в мик
рорайонах города, не построе
но ни одной спортивной шко
лы. Учителям нужна база от
дыха. Мы просим исполком 
передать нам один недостро
енный дом в Савватеевке, 
чтобы перевезти его на тер
риторию спортивного лагеря 
«Березка» и организовать зи
мой для учителей базу отдь^ 
ха, летом - -  для детей. Учи

те л я м  нужен Дом учителя. 
Даже в Усолье есть, а в Ан
гарске для этого больше воз
можностей.

А. А. ЖАРКОВА обратила 
внимание, что на швейной 
фабрике выпускаются изделия 
28 г.аименаваний, годовой 
объем производства 45 млн. 

'рублей.

Из 28 наименований ас
сортимента 11 удо
стоены Знака качества, за ис
текший период десятой пяти
летки выпущено изделий с 
почетным пятиугольником на 
сумму 17,2 млн. рублей. 
Удельный вес изделий оо Зна
ком качества составляет 22,6 
процента.

Последние два года пяти
летки сложились для коллек
тива фабрики неблагоприятно. 
За этот период времени не
допоставлено только шерстя
ных тканей 180 тыс. метров. 
Простои по этой причине со
ставили 2350 человеко-дней, 
недодано 5,6 тыс. единиц 
швейных изделий.

Проблемой для предприятия 
является теиучесть кадро®. За 
1979 год она составила 24 
процента. С целью сокраще
ния текучести разработан 
комплексный план мероприя
тий и включен показатель в 
положение о премировании 
ИТР цехов.

В своем выступлении деп\р. 
тат Н. Г. ТУЛЙНОВ обратил 
внимание депутатов на проб
лемы, стоящие перед работ

никами здравоохранения в го
роде. Несмотря на трудности 
в работе, медицинские работ
ники сделают все от них за
висящее, чтобы население Ан
гарска получало высококвали
фицированную медицинскую 
помощь.

Депутат А. А. ТОКАРЕВ 
говорил о качестве работы — 
главном критерии оценки дея
тельности всех, кто связан с 
удовлетворением запросов на
селения.

Сплошь и рядом магазины 
открыты лишь в тот период, 
когда большинство трудя
щихся занято на работе. Днем 
торговые залы полупусты, а 
вечером — наплыв посетите
лей, очереди. Следует упоря
дочить рабочий режим пред
приятий сферы услуг — рань
ше их открывать и позже за
крывать, увеличивать переры
вы в дневное время. Круп
ные резервы повышения куль
туры обслуживания связаны 
с широким внедрением само
обслуживания и других про
грессивных методов торговли.

Секретарь исполкома горсо
вета Ф. П. ЧАШКИН говорил
о мероприятиях по выполне
нию наказов. В предвыборную 
кампанию 1980 года, сказал 
он, на собраниях и встречая 
избиратели дали наказы, на
правленные на выполнение ре
шений XXV съезда партии, 
планов десятой - пятилетки, 
дальнейшее улучшение куль
турно-бытового и торгового 
обслуживании населения. Все
го дано 102 наказа.

Исполком принял к испол
нению 49 поручений избира
телей, потому что некоторые 
из наказов повторяются в на
казах, данных Депутатам 
Верховного Совета РСФСР и 
облсовета, ряд наказов дан 
повторна Каковы наказы, при
нятые к 'исполнению? По бы
товому обслуживанию, по 
строительству жилья, no улуч
шению работы городского 
Транспорта, по связно по тор
говле, по охране внешней сре
ды-.

Борьба за чистые воздух и 
воду в нашем городе, сказал 
в своей информации В. П. 
ТЕЛЕПИН, имеет особен
ность. Успех дела зависит от 
инициативы руководителей 
предприятий. Программа даль
нейшего оздоровления окру
жающей среды на l l -ю пяти
летку содержит, в отличие от 
предыдущих, затраты в сумме
226,5 млн. рублей. Для срав
нения, в 9-й пятилетке и де
сятой пятилетке предприятия 
затратили на охрану окружа
ющей среды по 35 миллионов 
рублей.

На сессии принят перспек
тивный план работы город
ского Совета народных депу
татов на 1980 — 1982 гоНы.
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L /  ОЛЛЕКТИВ спортивного 

• клуба «Атгара» является 
одним на передовых спортив
ны* клубов Центрального со- 
вэта ДСО «Труд». В члены 
ДСО вовлечено более 1*8000 
трудящихся объединения и 
членов их семей. В спортклу
бе культивируется 22 вида 
спорта, работают три детские 
спортивные школы.

Ежегодно проводятся лет
няя и эимшяя спартакиады по 
12 водам спорта, спартакиа
ды многоборья ГТО, спарта
киада среди ЖЭКов. Только 
в 1979 г. в спартакиадах объ
единения приняло участие 
23168 человек, в спартакиаде 
по многоборью ГТО — 847 
человек.

Из года в год растет спор
тивное мастерство и> улучша
ются результаты выступлений 
спортсменов спортклуба на 
первенствах области, ЦС 
ДСО «Труд», Российской Фе
дерации и Союза. Мастером 
спорта  ̂ международного клас

са по конькам стала Оксана 
Корякина, подтвердил этот 
норматив Борис Фомин, и он 
же стал рекордсменом Со
ветского Союза по конькобеж
ному спорту на дистанции 
1000 метров. Всего за 1979 г. 
подготовлено 6 мастеров 
спорта СССР, 27 кандидатов 
в мастера спорта, спортсме
нов 1чго разряда — 149 че
ловек, спортсменов массовых 
•разрядов — 3370 человек, 
зшчкястов ГТО — 3884 че
ловека. По результатам зим
него сезона в состав сборной 
команды Советского Союза 
включены конькобежцы Раиса 
Федосейкина и Сергей Бори
сов. В сборную команду Рос
сийской Федерации — Вален- 
тина Окуяева, Владимир Ко
жуховский, Александр Рехтин, 
Татьяна Клчочерева, Борис 
Фомин, Оксана Корякина.

'Большое значение мы при
даем отдыху трудящихся. На 
семшщцати базах за год от
дохнуло свыше 15 тысяч тру

дящихся объединения и чле
нов их семей.

Профсоюзный комитет про
изводственного объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез», под
водя итоги смотра-конкурс а на 
лучшую постановку спортив- 
ио~маосовой и оздоровитель
ной работы среди предприя
тий объединение* отметил, 
что большинство физкультур
ных коллективов приняло в 
нем активное участие. Лучших 
показателей по всем разделaw 
условия конкурса добились 
коллективы заводов гидриро
вания (инструктор В. Мака
ров), газового (В. Коростов), 
коллектив физкультуры, где 
инструктором В. Кочего®, неф
теперерабатывающего завода 
(К. Пригодич), опытного за- 
иода (В. Прачкин), управле
ния водоканализации (В. Ко
пылова). Но некоторые кол^ 
лективы вообще не принима» 
ли участия в смотре-конкурсе: 
трест Ангарскнёфтехи'мрем- 
строй, управление энергосис

темы, жилюшю-коммунальное 
уцра&ленне.

Решением администрации и 
профсоюзного комитета за вы
сокие показал ел и в радей гни 
физический культуры, прове
дении оздорови тельной рабо- lj 
ты среди трудящихся объеди
нения а членов их семей пер
вое место с вручением денеж
ной премии в сумме 500 руб
лей (для приобретения спор
тивного инвентаря) присужде
но заводу гидрирования. 
Второе место с вручением 
денежной премии в сумме 300 
рублей — газовому заводу. 
Третье место с вручением пре
мии в сумме 200 руб. — кол
лективу физкультуры, где ин
структором В. Кочетов.

А. ЛУКИН, 
заместитель /председателя 

СК «Ангара».
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Т РЕНЕР В. И. Бердута 
в ДЮСШ СК «Ангара» 

много времени, сил и знаний 
отдает воспитанию юных бок
серов. Его воспитанники ус
пешна защищают честь сбор
ных команд Иркутской обла
сти ■ ЦС.

В. И. Бердута активно за
нимается в коллективе обще
ственной работой. Он пред
седатель месткома.

На снимке: В. И. Бердута.

У ИСТОНОВ
ИОНЬКОБЕЖНАЯ школа 

СКА «Ангара» — одна из 
ведущих школ не только Ир 
кутской области, но и страны. 
Ее воспитанники — мастера 
спорта международного класса 
Б. Фомин, В. Кожуховский, 
О. Корякина и мастер спор
та СССР С. Борисов, который 
в свои 15 лет стал чемпио
ном России и вошел в сбор
ную команду Сокхэа, мастера 
спорта А. Барышев, А. Рехтин 
и другие.

Рождение спортсмена начи
нается с группы поагоювки. 
Спорт молодеет. Наступает 
раньше и специализация. Пер
вые год-два мы даем сво
им воспитанникам основы изу
чаемой дисциплины, они про
ходят общефизическую подго
товку, катаются главным об
разом на роликах.

Условия у нас на стадионе 
есть. Преподавание ведется 
бригадным методом. Я, напри
мер, тренирую только маль
чиков, от начальной до груп
пы разрядников.

Радостно видеть, как стано
вятся мастерами, хорошими 
спортсменами твои воспитан
ники, как стараются ими стать 
В. Подкаменный, С. Ермаков, 
А. Новичков, И. Мехедов, А. 
Рукштелис, А  Захаров.

Очень важно построить свою 
работу так, чтобы ребята смо
гли осуществить свои мечты, 
раскрыть в полной мере свои 
способности. В этом долг тре
нера.

Л. КОРОЛЬКОВА, 
тренер.

На снимке: Л. Королькова.

Б ОЛЬШОЙ популярностью 
среди мальчишек нашего 

гор ошв пользуется школа 
борьбы дэво-ло «Победа». 
Здесь юным спортсменам при
вивают самые главные каче
ства — трудолюбие, веру в 
собственные силы, мужской 
характер.

Воспитаннике школы успеш
но выступают на соревнова
ниях всех рангов. И хотя 
школа «Победа» существует 
сравнительно недавно, в ее 
рядах уже есть мастера спор
та СССР.

В этом коллективе подобран 
сильный тренерский состав 
во главе с директором школы 
В. В. Невзоровым, который 
воспитал несколько спорт
сменов высокого класса и 
чемпиона СССР по борьбе 
самбо.

Не случайно школа «Побе
да» специализируется по борь
бе дэюпдо. Это ведь олимпий
ский вид спорта. Тренеры 
школы поставили себе задачу 
воспитать в Ангарске олимпий
цев будущих игр, спортсме
нов высокого класса.

На снимке: В. В. Невзоров. 

Фото В. МАКСУЛЯ.

ПО ЛЕТЯЩИМ МИШЕНЯМ
ВСПОРТКОМБИНАТЕ «Ангара» проведены городские 

соревнования по стендовой стрельбе. Команды охот- 
коллективов оспаривали первенство на траншейной и круг
лой площадках. Первое место завоевала команда охотников 
производственного объединения «Ангарскнефтеоргсинтез», 
второе место присуждено команде строителей, а третье — 
команде ТЭЦ-9. ,

Соревнования показали, что спортивно-технические резуль
таты стрелков недостаточно высокие и причиной тому яв
ляется слабая учебно-тренировочная работа в первичных 
секциях города. В. ПОПОВ,

главный судья соревнований.

НА ГОЛУБЫХ ДОРОЖКАХ
В плавательном бассейне 

СК «Ангара» сильнейшие 
пловцы Иркутской 1 области 
оспаривали право на участие 
в зональных соревнованиях 
чемпионата РСФСР. В резуль
тате упорной борьбы было 
установлено 3 рекорда обла
сти. Теперь рекорд на дистан
ции 1500 м равен 17 мин. 
55,0 сек. Его автором стал

Александр Анисимов из Ир
кутска. Лишь две десятых 
секунды уступил ему ангар- 
чаннн Владимир Хамицеиич, 
установив при этом рекорд 
города*.

Мастер спорта Марина Та
расова, выпускница школы 
№ 10, установила два рекор
да области.

Пловцы из спортклуба «Анга

ра» были первыми в 9 номе
рах программы. Марина Та
расова победила в трех видах 
программы.

По окончании соревнований 
состоялось заседание област
ной федерации плавания, где 
были подделены итоги сорев
нований и составлена сборная 
команда Иркутской области. 
Из 14 человек сборной 7 че
ловек — из СК «Ангара».

К. ВАКУЛИНА, 
тренер С К «Ангара».

Подготовим материалы Л. БОВРЯКОВ, А. РЕДКОКА.ОГИН.

X Р О Н И К А
1950 г. — создан коллек

тив физкультуры при Ангар
ском нефтехимическом комби
нате. Число физкультурников— 
562.

1953 г. — проведена первая 
летня я опарта ки ад а по 4 ви
дам спорта, в которой приня
ло участие 423 человека.

1964 г. — в первой эимней 
спартакиаде по 5 видам спор
та участвовало 838 человек.

19оо г. — подготовлен пер
вый мастер спорта СССР по 
лыжам А. А. Аидрощук.

19э7 г. — В легшей спарта
киаде по 9 вицам ш орта при
няло участие 3012 человек. 
Откры/го отделение ДЮСШ ио 
лыжному апорту.

1958 г. — введен в эк
сплуатацию стадион «Ангара». 
Начато строительство лыжной 
базы на 500 пар прокатных 
лыж. Подготовлено 2 мастера 
спорта COOP, 12 спортсменов 
1 -.го разряда и свыше 200 
человек других разрядов.

1959 — I960 гг. — подго
товлено 11 мастеров спорта 
СССР, из них И. Никитин^ 
чемпион мира и мастер спор
та по пулевой стрельбе, и лег
коатлет 6. Ефимов, неод
нократный призер первенст
ва СССР.

1962 — 1963 гг. — СК «Ан
гара» объединяет 14 коллек
тивен физкультуры — 5823 
чел. Культивируется 20 Ьнаов 
спорта. Футбольной команде 
предоставлено право выступать 
в классе «Б» III зоны Россий
ской Федерации.

1965 г. — открыт плаватель
ный бассейн. В ДЮСШ зани
мается свыше 1500 детей. 
Команда легкоатлетов СК «Ан
гара» заняла третье место в 
летней Спартакиа&е народов 
РСФСР. Футбольная команда 
«Старт» стала чемпионом Иф- . 
кутской области.

1966 г. — туристско-оздоро- 
вительный лагерь «Ангара» по 
итогам смотра-конкурса, про
водимого ЦС ДСО «Труд» и 
Всесоюзным советом ДСО 
профсоюзов, занял первое ме
сто. Материалы работы этого 
лагеря экспонируются на 
ВДНХ.

1967 г. — открыта специа
лизированная школа по конь
кобежному спорту на 300 че
ловек.

1968 г. — в коллективах 
физкультуры и в спортивном 
клубе культивируется 23 вида 
спорта, в которых занимают
ся 31 мастер спорта СССР, 
32 кандидата в мастера спор
та, 164 перворазрядника и 
около 5 тысяч спортсменов 
других разрядов.

1969 г, — четыре ангарских 
спортсмена—Н. Антоненко, А. 
Купцов, Е» Иванов, А  Кар- 
мадонов — члены сборных 
команд СССР.

1970 г. — более 20 работ
ников физической культуры и 
спорта награждены юбилейной 
Ленинской медалью.

1971 г. — произведена ре
конструкция стадиона1 на 16400 
мест. Обшее количество физ
культурников — 14818.

1972 г. — создан оргкоми
тет по внедрению нового 
комплекса ГТО. На всесоюз
ной спартакиаде нефтехимиков 
конькобежцы «Ангары» заня
ли первое место, лыжники — 
второе. В общем зачете у «Ан
гары» первое место.

1973 — 1975 гг. — по ито
гам работы спортивных клу
бов ЦС ДСО «Труд» СК «Ан
гара» занимает второе место 
ср^ди 36 спортивных клубов 
страны.

1976 — 1977 гг. — Влади
мир Кожуховский выполнил 
норму мастера спорта меж
дународною класса (1977 г., 
конски). В спортивных секци
ях по различным видам спор
та занимается 11711 человек.

Х Р О Н И К А



ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» j4»133 ♦  10 ИЮЛЯ 1980 ГОДА

МИРОВЫЕ 
СОКРОВИЩА
ф  ИНТЕРВЬЮ

В СПЕЦИАЛШМРОВАШЧОМ
МуЗЫКаЛЬНОМ МаГаоИНе «Л^- 

ра»- закончилась подписка на уни
кальные собрании грампластинок 
фирмы «Мелодия», обладателя мл 
которых в скором времени ста
нут сотни ангарчан.

По просьбе нашего корреспон
дента заведующая магазином 
J1. А. Петрова рассказывает о но
вых гемапических изданиях 
грампластинок.

— Подписное издание «Из сок
ровищницы мирового исполни
тельского искусства», подготов
ленное Всесоюзной фирмой грам
пластинок «Мелодшя» и Москов
ской государственной консерва
торией имени П. И. Чайковско
го, является первой в истории 
отечественной и зарубежной грам
записи попыткой полно, и систе- 
матвзированно представить луч
шие образцы музыкального ис
полнительского искусства от нача
ла .'звукозаписи до наших дней. 
В нем предусмотрена публикация  
в основном ранее не издававших
ся в СССР записей наиболее из 
вестиьгх мастеров, а также тех, 
кто еще не был представлен на 
грампластинках фирмы «Мело
дия».

Выпуск издания будет осуще
ствлен в 1980 —  1983 годах.

Не менее интересно другое из
дание — «Страницы русской поэ
зии», • которое охватывает лучшие 
стихотворные произведения, соз
данные на протяжении почти ^рех 
столетий — от Михаила Ломоно
сова до наших дней. Многие 
поэты представлены не только 
стихотворениями, но также ро
мансами и песнями, созданными 
на их стихи и получившими» все
народное признание.

В качестве. исполнителей при
влечены мастера художественного 
слова и известные артисты теат
ров. Среди них. М  Царев, М. 
Ульянов, О. Ефремов, И. Смок
туновский, С. Курский, О. Таба
ков, Е. Леонов и другие. Будут 
использованы также архивные за
писи выдающихся артистов прош
лых лет, таких, как В. Качалов, 
И. Москвин, Б. Бабочкин, Ф. 
Шаляпин, А  Нежданова, Н. Обу
хова.

Название подписного издания 
«Схазха за сказкой» говорит са
мо за себя, оно рассчитано на 
детей дошкольного и младшего 
школьного возраста. Все, кто под
писался на это издание, Сло^о
услышат В С т>егм  а ОМ.с  л п с д с п я -
ровки замечательных сказок рус
ских и зарубежных писателей, 
народных сказок разных стран.

Издание рассчитано на 3 года 
(1980 — 1982 пт.). Каждая грам
пластинка пАп КОМИЛ-еКТ будут 
упакованы в художественно 
оформленные конверты, альбомы 
или коробки.

Уже в этом году подписчики 
получат десятки грампластинок 
из новых коллекций.

Утерянную трудовую книжку на 
имя Кармадонова Николая Ива
новича считать недейстаитель- 
ной. (751).
•
Утерянное водительское удосто

верение ААО № 651889 на имя 
Шевякова Анатолия Никифоро
виче считать недействительным.

(754).
•
Удостоверение машиниста ба

шенного крана на имя Мотовило- 
воЙ Люд {аилы Владимировны 
считать ^недействительным. (756).

ЕСЛИ ВЗЯТЬСЯ ВСЕМ СООБЩА
П РИ ЖЭКе 6 объеди

нения «Ангарски ефтеорг- 
синтез» открыты в начале ию
ня две агитплощадки — в 82-м 
и 84-м кварталах. Администра
ция ЖЭКа со<вместно с ш е 
ствующими предприятиями 
сделала все необходимое по 
оборудованию площадок — 
отремонтированы « покраше
ны сцены и сиденья, обновле
на наглядная агитация.

Действенную помощь оказы
вает АТЗ — шефы апигало- 
щадки 82-го квартала. Назна
чен заведующий агитплощад- 
кой, составлен план работ —

ПО МЕСТУ ЖИТЕЛЬСТВА

намечены беседы, лекции, 
встречи, кинофильмы.

Работа1 с населением на 
агитплощадке 84-<го квартала 
только началась. Доброго об
ходится эта медлительность 
шефов РМЗ стройки: жители 
не знают, что будет прово
диться, художественное офор
мление участка только обеща
но.

Из-за неорганизованности 
агитплощадка становится при
станищем завсегдатаев выпи
вок. Дворники' вынуждены, от

рываясь от основных дел, при
бирать оставшийся после них 
мусор. Дети, играя, предпо
читают находиться подальше 
от площадки.

Все эти вопросы решались 
на партийном собрании ком
и т е т о в  ЖЭКа № 6. На 
партийном собрания присутст
вовал представитель шефов, 
член парткома АТЗ Л. И. 
Крнвец. Будем надеяться, что 
в ближайшее время работа на 
обеих агитплощадках будет 
налажена*.

3. АБДУЛЛИНА, 
жительница 81-го квартала.

ЬШРL ДОБРЫХ УСЛУГ
« Ежедневно на улицы горо

дов страны выходят специаль
ные машины с надписью на 
борту «Почта», чтобы своев
ременно доставить корреспон
денцию. Почта вручила нам 
тысячи экземпляров газет и 
журналов, писем и телеграмм.

Ручная телефонная станция 
прекратила работу 30 апреля 
1965 года. В этот день зара
ботала первая автоматическая 
станция в Ангарске на 1000

номеров. Затем появились но
вые АТС.

Жизнь немыслима без услуг 
почтовой связи. Уже несколь
ко лет в городском узле связи 
существует бюро добрых ус
луг. Вы можете послать пере
вод с доставкой на дом, те
леграфный перевод с достав
кой на дом или с уведомле
нием.

Связисты Ангарска проводят 
доставку на дом посылочной

тары и по желанию клиентов 
посылок. Эта форма добрых 
услуг нравится нашим жите
лям.

Хочу привести несколько 
цифр: ангарчане отправили в 
разные города 170 тысяч по
сылок, получили 252 тысячи, 
ведут более 380 тысяч в год 
телефонных междугородных 
переговоров, получают и от
правляют за год более 9 млн. 
писем и телеграмм.

А. ТЕЛЕБА,
учители.

ПРОИСШЕСТВИЯ

НЕ РАССЧИТАЛ
Когда В. А  Ожиганов под 

хмельком зашел в универмаг, он 
не располагал деньгами. Одна
ко для примерки выбрал костюм 
явно не по карману. Рассчиты
вая, что брюки, обмотанные вок
руг тела я спрятанные под ру
башкой, никем не замечены, он 
из примерочной спокойно напра
вился к выходу. Но благодаря 
внимательности работников уни
вермага Л. Л. Шевыревой, Г. И. 
Савенковой, покупателя В. И. 
Вагина и оперативным действиям 
сотрудников милиции, Ожиганов 
был задержан, украденное иму
щество изъято и возвращено в 
магазин.

Уголовное дело в отношении 
действий Ожиганов а следствен
ными органами ГОВД закончено 
и передано в оуд. Он понесет 
наказание, предусмотренное уго
ловным законодательством нашей 
страны.

А. НОВИСОВ, 
следователь ГОВД.

Зам. редактора В. Н. МУТИН.

Т елевидение]
ПЯТНИЦА, 11 июля

1-я программа
п о к а з ы в а е т  м о с к ь а

8.00—«Ьремя». 8.40 — Утренняя 
I п«*•"-“ 9.05 — <Жак Оффен
бах». Телевизионный многосе^ий- 
пшн худоо&ествонный фильм. 3-я 
серия. «Великая герцогиня». 9.55 
—- Программа мультфильмов. 
10.25 — «Советская пейзажная 
живопись 20—30-х годов». 10.55
— Концерт Государственного
Красноярского ансамбля танца 
Сибири. 11.40 — Э. Межелайтис. 
«Лиричеикил эподы». 12.30 — 
Новости. 14.00 — Новости.
14*20 —• К Даю победы Народ
ной революции а Монголии. 15.05
— Фильм— детям. Премьера те
левизионного многосерийного лу- 
дожественного фильма «Жар- 
морик» (Болгария). 3-я и 4-я 
серии. 15.50 — «Народные мело
дию*. 16.00 «Вперед, мальчиш
ки!». 16.45 — К 40-летию вос
становлении Советской власти в 
Литве. 17.45 — Играет Виль
нюсский квартет. 18.15 — «Се
годня в мире*, i8.30 — «В Олим

пийской деревне». 19.15 — Пре
мьера телевизионного художест
венного фильма «Жаворонки». |
20.30 — «Время». 21.05 — «Эр
митаж». Живопись Испании.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
21.35 — «Приангаръе». 22.05 — 
«С днем рождения!».

2-м программа 
ПОКлЗЫЬАЕТ ИРКУТСК

19.30 —. Для детей. «Плачьте, 
мальчики, и не сдавайтесь». До
кументальный фильм. 19.40 — 
«Разговаривая со своими роля
ми». Телефильм из цикла «Лю- 
Оимая роль». 20.55 — «Встреча 
проездом*. Телефильм.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

21.35 — «Музыкальный мара
фон». Телефильм. 22.35 — Ново
сти.

с э ш ш о
«МИР» — Смерть негодяя (2

серии, цветной, широкоэкранный, 
без права показа по телевиде
нию). 10, 13, 16, 19, 21-40.

Открыта предварительная про
дажа билетов н-а новый цветной 
художественный фильм «Экипаж» 
(2 серии).

«ПОБЕДА». — Побег (США 
дети до 16 лет не допускаются). 
10, 11-50, 13-40 (удл. — Дело
№ 21). 16, 18, 19-50, 21-40. Коз- 
лик и ослик. 12, 14.

«КОМСОМОЛЕЦ» — * Женщи- 
на, которая поет. 15 (УДЛ.),
17-20, 19-.10, 20-40. Брат-сирота. 
15-10.

В четверг, 10 июля, в общест
венной приемной редакции газе
ты «Знамя коммунизма» прием 
посетителей будет вести Алексей 
Федорович Юткин, горист, с 
14 до 18 часов.

9-50, 12-30, 15-30, 18-10, 20-50.
Зал «Восход» — Гараж. 11-40, 
16-40, 18-40, 20-20. Мой первый 
друг. 10-10, 13-40, 15-10.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  Черная 
береза. 16, 18, 20.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Ты
— мне, я — тебе. 15, 17, 19.

«ОКТЯБРЬ» — Клеопатра (2 
серии). 14, 17, 20. Трое из Про- 
стоквашино. 15-20.

. . .  . к «ГРЕНАДА» — Особо опасные.
У11еР™ « С1УДвНЧе° ^  м 12. *6. 18, 19-40 (удл. -  К но- за М» 7421093, выданный Иркут- |ру<5ежам)1 21-40. Путешест-

СК.ИМ Г0суда(>ствднным универси- гСлливеоа 10 14
I етом на имя Кузнецовой Люд- вие 1 У и вер а . Ш. 14._________ •
МИЛЫ Николаевны, считать не- «ЮНОСТЬ» — Зал «Луч» —
действительным. (753). Испытание человека (2 серии).

«ПИОНЕР» — Сюн и вере
вочка. 10, 12, 14, 15-30. Опасные 
Друзья. 17-ДО, 19-20 (удл.),
21-40. #

«ЛЕТНИЙ» — В клешнях чер
ного рака. 17, 19, 21.

Нашедшего права водителя, 
техпаспорт № 412-78-26 ИРШ на 
имя Павлова Родиона Михайло
вича прошу вернуть по адресу: 
up. Гагарина, 2, кв. 8. (755).

АДРЕС РЕДА КЦ И И : улица Ленина, 43. Телефоны:
редак.ир — 2-26-40; заместитель редактора — 2-21-37; 
йгнетстоспиыи секретарь и отдел информации — 2-55-57; 
отдел партийной и комсомольской жизни •— 2-51-67; 
промышленный 01 дел — 2-29-26; бухгалтерия и обществен
ная приемная — 2-45-оЭ; отдел культуры, быта и писем — 
2-42-37; фотолаборатория и машбюро — 2-53-31; корректо-

Адмнннстрация, местный ко
митет Ангароного горбытком- 
бината выражают искреннее 
соболсан«>иа1Нне Шевченко Зи
наиде ИьанО В Н с ПО ПОВОДУ 
смерти

брата

Коллектив столовой № 28 
выражает глубокое соболезно
вание заместителю директора 
столовой Ка пуща к Людмиле 
Теуртовне по ^поводу смерти 

матери

# •
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